

Le synode... et moi (3) : prendre la parole

Parmi les 10 questions de fond sur lesquelles l’Église nous invite à réfléchir dans le cadre de la phase diocésaine du Synode « Pour une Église synodale : communion, participation et mission » figure l’invitation à prendre la parole avec courage. Nous vous proposons quelques ressources utiles pour approfondir ce sujet.

16/03/2022

Dans l'enseignement de Saint Josémaria

Chrétiens au milieu du monde

Les bras ouverts pour accueillir le monde

Vidéos des catéchèses de Saint Josémaria

Articles de fond

Transmettre ses convictions

Transmettre la foi (1)

Transmettre la foi (2)

Convaincre sans vouloir vaincre : dix clés pour communiquer la foi

Les fidèles laïcs face à la nouvelle évangélisation

Au service de la nouvelle évangélisation

Initiatives

Prix Harambee : Communiquer l'Afrique

pdf | document généré

automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/le-synode-et-
moi-3-prendre-la-parole/](https://opusdei.org/fr-cm/article/le-synode-et-moi-3-prendre-la-parole/) (20/01/2026)